
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【2018-19 年度 地区方針】それぞれが輝くロータリー 自らの行動でクラブの可能性を拡げよう                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

    例 会 報 告      

 開会点鐘  小島 徹会長  

 司  会  原 敏之 SAA 

 合  唱  「君が代」「奉仕の理想」 

 お客様紹介  金子 利昭 親睦活動委員長 

今後のプログラム予定 

12 月 プログラム名 

     12 月 18 日 休 会 

第 3 例会 12 月 25 日 
夜間例会（納会） 

精養軒 2F 

出 席 報 告 伊藤 稔出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

43 名 36 名 

7 名 

対象外 

（3） 

90％ 

欠 6 名 

対象外 

（4） 

MU2 名 94.87% 

【本日の欠席者】 三木 治一会員  井上 光明会員   

小林 敏伸会員  大友 徹 会員  長谷山尚城会員 

松井 孝至会員  叶野 聡 会員 

ニコニココーナー  志村 修司 SAA（補） 

小島 徹会長：本日は年次総会、皆様よろしくお願いし

ます。情報集会の報告もよろしくお願いし

ます。 

貝田 充幹事：情報集会報告、各リーダーの皆様よろし

くお願いします！ 

伊藤 文治会員：情報集会報告各地区リーダーご苦労様

です。 

川口 禮敬会員：年次総会おめでとうございます。情報

集会報告リーダーの皆様ご苦労様です。 

鹿島 義久会員：本日の年次総会、立会人の皆様よろし

くお願いします。また情報集会報告大戸 B

地区白井さんよろしくお願いします。 

渡邉 新治会員：本日もよろしくお願いいたします。 

田邉 進会員：本日もよろしくお願いします。 

島 利夫会員：入会して 22 年が経ちました。いつまで

も元気でいたいものです。 

白井 正男会員：先日の下小田中地区情報集会、大変お

世話になりました。 

井上 裕司会員：先般の大戸 A 地区情報集会には貝田サ

ブリーダー始め、皆様には大変お世話にな

りました。 
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小泉 繁勝会員：貝田サブリーダー、先日の大戸 A 地区

情報集会お世話になりました。参加された

ロータリアンの皆さま楽しかったです。 

合計  10 件 27,    12,000 円 

累計  268 件    384,000 円 

会 長 報 告 小島 徹会長 

1.國際ロータリー ロータリー財団管理委員会より 

 2017-18 年度クラブバナーが以下の 2 件、届いており 

 ます。○100％ロータリー財団寄付クラブ（年次基金・ 

 ポリオプラス基金・ロータリー財団が承認した補助 

 金・恒久基金のいずれかに少なくとも 25 ドルの寄付 

 をして一人当たりの平均寄付額が100ドルに達してい 

 るクラブに表彰）〇End Polio Now「歴史をつく 

 るカウントダウン」キャンペーンの感謝状ロータリー 

 ポリオ撲滅活動に少なくとも 1,500ドルを寄付したク 

 ラブに贈られる感謝状です。 

2.公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より「米山 

 功労クラブ感謝状」が届いております。表彰年月：2018 

 年 10 月 表彰回数：第 50 回 米山功労クラブ 

 ＊「米山功労クラブ」は個人・法人・クラブ扱いの全 

   ての特別寄附が対象となり、特別寄付金 累計額 

   が 100 万円を超える毎に表彰されるものです。 

幹 事 報 告 貝田 充幹事 

1.例会変更   

 横浜あざみ 12 月 5 日（水） 移動例会 点鐘 12：00 

       「職業を語る会」横浜市立あざみ野中学校 

       12 月 19 日（水） 移動例会 点鐘 18：00 

       クリスマス例会 新横浜国際ホテル 南館 

       1 月 2 日（水）   休会 

      1 月 23 日（水）  移動例会 点鐘 12：00 

       「職業を語る会」横浜市立すすき野中学校 

2.本日例会終了後、理事役員会を開催いたします。関係各 

 位のご出席をお願いいたします。 

 

 

お 祝 い ご と  

 

入会記念日 
清水 専吉会員  島 利夫会員 

貝田 充会員   大友 徹会員 

会員誕生日 

朝山 秀男会員  渡邉 新治会員 

長戸 隆彦会員 

結婚記念日 

原 敏之会員 

米山奨学金授与  イザベル・マイヤーさん 

年 次 総 会  

立会人：渡邉会員、原会員、栗原会員 



     

     承認された会員の皆様です。 

 

      萩原次年度会長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

情報集会報告 金子ロータリー情報委員長 

住吉・今井地区：上原リーダー 

平成30、31年度 第２回情報集会報告（住吉・今井地区） 

   平成30年11月20日（火）18時～ ホテル精養軒 

出席者 中山武夫、伊藤 稔、堀一慶明、細山勝三 

冨岡昭一、伊藤文治、長谷川俊雄、萩原ひとみ、 

    上原伸一、小林敏伸 10名 

欠席者 島 利夫、三木治一、長谷山尚城、 

    小丸日出夫、佐川陽子 5名 

                  出席率66.7％ 

テーマ1 小島徹会長年度がスタートして 

会長・幹事の人柄、若さに則って全体に雰囲気がよく

会員との距離が近い。二人とも若いのに堅実で落ち着

いていてとても運営がうまくいっていると思う。時代

の変換期であるので思いっきりやってほしい。また本

年度の卓話がとても良い。 

テーマ2 会員増強について 

 雰囲気が良いのでこれからも増えそうな気がする。 

 AIが我々と同じ答えを出しているように新入会員を大

切にし楽しんでもらい教育を充実させる。そのことに

より早期にクラブの誇りを持ち近しい人を勧誘してく

れる。クラブの雰囲気が良いと誘いやすいのでこのま

ま楽しい雰囲気を高めていってほしい。 

テーマ3 新会員を迎えて 

 新会員の集いなど楽しんでいると思われるのでみんな

で応援していこう！ 

テーマ4 地区補助金の活用の活用について 

 補助金については地域の緑化などに役立てたい。当ク

ラブとしては渋川、二ヶ領用水の桜の再生、新規植樹

を寄贈プレートをつけて考えたい。町会長などから働

きかけてもらうルートを考えている。 

テーマ5 その他 

 昔から予算、会計で不明瞭なところがあるがそのまま

経過してしまっている。単年度予算を考えて細分、オ

ープン化を図り『見える予算、決算』にして欲しい。 

 

次回 当地区情報集会は 

   2019年2月19日（火）18時～  ホテル精養軒 

   にて開催予定 



   リーダー   小林敏伸 

   サブリーダー 長谷山尚城 

             

大戸 A 地区  ：貝田サブリーダー 

 

 

  

 

 

 

大戸 A 地区 第 2 回情報集会                                   

リーダー 貝田 充                         

サブリーダー 渡邉新治 

【開催日時】平成 30年 11 月 27日（火）午後 6時～ 【開

催場所】いさ美寿し 【会費】6,000 円 

【出席者】朝倉、原、廣山、井上、小泉、長戸、大友、

内田、渡邉、貝田（10 名） 

【テーマ】  

１．小島徹会長年度がスタートして（感想・要望等） 

 ・よくやっている。引き続き頑張って欲しい 

２．会員増強について 

 ①勧誘リーフレット（三種の神器）の配布状況は？ 

  ⇒いまのところ各人まだ進んでいない。引き続き取

り組んでいく。 

 ②地区大会講演内容の共有 

  「クラブを元気にしたいなら、やっぱり会員増強が

一番です」 

RI 第 2840 地区直前ガバナー 田中久夫氏（高崎

RC） 

  ※新会員を迎える例会等の工夫 

   １．例会の着席場所を毎週、抽選にした         

２．点鐘前に、握手タイムを設けた 

   ３．クラブ内にもう一つの非公式の仲良し団体を

作る    

４．趣味の同じ者が集う部活を創設 

   ５．他クラブとの夜間交流会を積極的に行う       

６．新会員にも役職を 

   ⇒会員のクラブに対する満足度が向上すれば、お

のずと紹介、勧誘に繋がるのでは？ 

 ③もう少し情報教育に力をいれるべきでは？（定款・

細則の勉強等）  

 ④休んだ次の例会などでも気軽に声を掛けていただけ

る方がいてありがたい。（雰囲気が良い） 

３．新会員を迎えて（対応・期待等） 

 ①9/18 栗原会員、佐川会員の歓迎会を開催した（若手

会） 

 ②10/26 佐川会員に 6RC 合同の新会員交流会に参加

いただいた（メゾン・ド・バッハ） 

  ⇒ローターアクトとの交流が良かった。次回花見例

会に地区ローターアクト代表含め 

  何名かゲスト参加可能か調整したい 

  ③11/30 内田会員の歓迎会を開催予定（若手会）※小

島会長もゲスト参加予定 

 ④第 2G でのクラブ活性化活動⇒ボーリング大会など

の開催を計画している。 

４．地区補助金の活用について（地区補助金申請に関わ

るアイデア募集について） 

 ①新日本学園（親から虐待を受けている子供達 3 歳位

～高校生迄の面倒を見ている 

  施設）への支援 ※小島会長のアイデア共有 

 ②川崎ダルク（薬物依存症回復・治療施設）への支援 

 ③NPO 法人「フリースペースたまりば」や「教育活動

総合サポートセンター」など 

  不登校、引きこもりなどの子供を援助している施設

への支援 

【次回情報集会】 

リーダー 渡邉会員  サブリーダー 朝倉会員 

 

大戸 B 地区  ：白井リーダー 

 

 

 

 

 

 

大戸 B 地区情報集会報告 

日時：平成 30 年 11 月 20 日 

場所：中原手打ちそば かしわ 

 



出席者：川口・柾木・内藤・小島（徹）・松井・鹿島・栗

原・ 

    サブリーダー小島（満）・リーダー白井 

1.小島年度に期待すること 

 ●例年どおりスムーズニ行っている。 

 ●健康に留意して頑張って欲しい。 

 ●同好会の活動で参加しやすい。 

 ●夜間例会もいっぱいやりながら、もう少し多く行っ

たらよい。 

 ●スタートしていろいろ問題があると思いますが、健

康に留意して頑張ってください。 

2.増強 

 ●新会員 1～2 人現在候補者がいる。 

 ●会員皆さんがそれぞれの地域・知り合い等に呼びか

ける。 

3.新会員さんに対して 

 ●委員長さんを目指して前向きに勉強して欲しい。 

 ●若手会があるので良く話し合ってみたい。 

 ●新会員の方が、同好会に参加して良かった。 

 ●新会員の人に話しかけていくよう。 

4.補助金について 

 ●高津南サッカーの応援 

 ●中クラブでは兼同支援はどうであろうか？ 

 ●色々な案があればクラブの活性化に役立つのではな

いか？ 

 ●地域との交流を考えて色々な方法を考えてみては？ 

 ●自転車の安全・ふれあい教室をやったが、再度どう

であろうか？ 

 ●自転車のマナーが悪い、講習会を開催する。 

 ●社会の中で役立つ、また継続して協力できること。 

 

総括：金子ロータリー情報委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 


